
 

Cobas del Lavoro Privato 

 

 

SEMPRE LA STESSA  ….. ESTATE 
 

In data 15\07 siamo stati travolti da numerosi messaggi e telefonate dei colleghi e delle colleghe 

di Via Gattamelata: alle 9.30 non era attivo il condizionamento dell’aria. Il “clima di lavoro”  era 

ovviamente pesantemente  aggravtao dal numero di pc accessi nonché dalle temperature 

eccezionali da deserto he stiamo registrando in questi ultimi tempi. 

 

Immediatamente il nostro RLS, congiuntamente con altri, si è rivolto all’azienda per allertarla 

della situazione, la quale si è immediatamente mobilitata per accertare le cause e rimuoverle. 

 

Le richieste da parte RLS, sono state o la risoluzione immediata del problema con il ripristino 

ad una temperatura adeguata o l’invio del personale a casa, potendo contare sul sempre utile 

strumento del LA. 

 

Purtroppo  siamo consapevoli (non essendo la prima estate che segnaliamo problemi sul 

microclima) che, anche dopo la risoluzione del problema meccanico che prevede un tempo 

tecnico, ci vuole un tempo per riportare le temperature a livelli adeguati. 

 

Se sono apprezzabili i tempi di reazione, che hanno visto convergere a Via Gattamelata, insieme 

alla presenza di Rls , anche un rappresentante di HSE e il compente Building Manager, ciò che 

ha stonato invece è stata l’indecisione, l’inutile perdita di tempo per la ragionevole decisione da 

prendere da part dei responsabili: mandare subito a casa i lavoratori  le lavoratrici  in assenza 

delle condizioni microclimatiche a norma.  

 

Purtroppo diversi colleghi e colleghe non si sono sentiti bene e sono stati costretti ad uscire in 

malattia. Una sconfitta per chi dovrebbe prevenire e salvaguardare la salute e la sicurezza nei 

luoghi di lavoro. 

 

 

Le giustificazioni presentateci sono state a carattere di eccezionalità, e non abbiamo motivo di 

dubitare, ma è evidente che se queste “eccezionalità” si presentano tutte in queste sede più 

volte attenzionata da parte degli Rls, forse  troppo poco si è fatto rispetto a quanto più volte 

segnalato da parte RLS. Inoltre, ci domandiamo a quali condizioni è stata affittata questa sede 

a Fibercop visto che assistiamo ancora a lavori di completamento della sede quando le 

problematiche continuano a spuntare ogni giorno. 

 

Ci auguriamo che per il resto dell’estate non si ripresenti più il problema dei condizionamenti 

spenti proprio il lunedi, ….perché confermerebbe le voci che si faccia SAVING sulle spalle dei 

lavoratori e lavoratrici. 
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